
dichiarazione del Sindaco Gaetano Sollazzo su piano di dimensionamento scolastico, in riferimento alla città di Diamante

Scritto da comunicato stampa comune di diamante

    

  

La scuola superiore della mia Città l’Istituto d’Istruzione Superiore G. Paolo II che raggruppa gli
indirizzi AFM (Amministrazione, Finanza e Marketing con articolazione SIA – Sistemi Informativi
Aziendali), CAT (costruzione/ambiente/territorio) ed ENOA (Servizi per l’Enogastronomia e
l’Ospitalità Alberghiera)

      

ha ottenuto, nell’ambito del Piano di Dimensionamento Scolastico appena approvato
dall’Amministrazione Provinciale, l’accorpamento dell’Istituto Agrario già ospitato oggi nella
sede di Cirella e la conferma della Dirigenza a reggenza. La decisione è stata attuata
nell’ambito dell’attività di concertazione degli Enti Territoriali e delle Istituzioni Scolastiche del
territorio anche per favorire un processo di aggregazione e specializzazione dell’offerta
formativa, individuando Diamante come Polo dell’Agroalimentare legato al Turismo. Quindi una
agricoltura di qualità che valorizzi la dimensione locale ma che possa essere proposta nella
ristorazione d’eccellenza nel rispetto delle tematiche gastronomiche che questa terra ha sempre
saputo offrire. La visione di un Turismo culturale ed emozionale che possa esprimersi anche
attraverso i sensi che ci avvicinano alle degustazioni ed agli eventi che le ricomprendono.
Questo permetterà   quindi a questo lembo territorio di essere conosciuto e vissuto oltre i canali
legati alla stagionalità della balneazione e che molte volte non è stata sufficientemente attenta a
quanto siamo in grado di offrire aldilà del pur sempre splendido mare. Un risultato importante,
sapiente, condiviso che ci proietta verso la costruzione del futuro possibile e che è passato del
resto al vaglio attento di interlocutori di qualità. Non posso difatti non ringraziare tutta
l’Amministrazione Provinciale ed in particolare il Presidente Franco Iacucci, gli operatori della
Scuola Superiore, ed in particolare il Professore Luigi Fabiani,  che con lungimiranza hanno
anche arricchito questo percorso comune con la richiesta, da parte del Suo Dirigente Dott.
Giancarlo Florio, di un nuovo indirizzo nel settore sanitario (Tecnico dei Servizi Socio Sanitari)
che andrà ad incidere anche esso sulla formazione ed occupazione delle nuove generazioni.
Soddisfazione anche per la conferma dell’autonomia dell’Istituto  Comprensivo di Diamante
(infanzia, primaria e medie) che grazie anche  alla condivisione con i Comuni di  Buonvicino e
Maierà costituisce da più tempo un punto di riferimento certo per i bambini e per le loro famiglie.
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